
Клуб выпускников

Виктор БАСКАКОВ:
- Поступив в УлГУ, 
совмещал получение 
образования и заня-
тия спортом, играл в 
баскетбол за сборную 
университета, высту-
пал на соревнованиях, 
в том числе всерос-
сийских. Студенческие 
годы вспоминаю с 
теплом. Атмосфера 
на факультете была 
семейная, все друг 
друга хорошо знали, 
дружили. Можно было 
обратиться к любому 

преподавателю по любому вопросу. Прошло 20 лет, а мы 
не забываем друг друга, общаемся. 
Уже третий год университет приглашает меня на экзамены 
в качестве члена комиссии, я вижу, как ФФКиР развивается, 
горжусь его успехами. 
С 2016 года я руковожу спортивно-адаптивной школой. 
Развиваем виды спорта для людей с ограниченными воз-
можностями здоровья. Сотрудничаем со школами паралим-
пийского и сурдолимпийского резерва, реабилитационными 
центрами, школами-интернатами для слабовидящих и глухих, 
спортивными федерациями.   Наши спортсмены показывают 
хорошие результаты – двое стали бронзовыми призерами 
Паралимпиады в Токио, многие становились призерами чем-
пионатов Европы и мира.  
Я получил второе образование – экономическое – и пытал-
ся работать в банковской сфере, но призвание и любовь к 
тренерской работе, к спорту, которую мне привили на фа-
культете, взяли свое. Поэтому я очень обрадовался, когда 
поступило предложение от одного из университетских препо-
давателей потренировать ребят-колясочников. Ведь этому я 
и учился изначально! Меня восхищают воля и упорство этих 
людей. Среди них есть настоящие многостаночники, которые 
успешно участвуют в соревнованиях по разным дисциплинам. 
Студентка факультета физической культуры и реабилитации 
Светлана Волкова – спортсменка с поражением опорно-дви-
гательного аппарата, ампутацией ноги, является мастером 
спорта по пауэрлифтингу, легкой атлетике и армреслингу, 
призером чемпионата Европы. Ребята не замыкаются в себе, 
ежедневно тренируются, это настоящий пример для подража-
ния для тех, кто хочет добиться успехов в спорте.
Желаю нынешним студентам факультета успехов в учебе. 
Все, чему вы учитесь, непременно когда-то пригодится, пусть 
даже сейчас вам кажется это несущественным.  Цените свою 
альма-матер, своих наставников! 

Рустам НИЯЗОВ:
- Я хочу выразить сердечную благодарность факультету за 
предоставленную возможность реализовать свой потенци-
ал. Бесконечная благодарность преподавателям. Спасибо 
вам за ваш труд, за то, что изо дня в день вы дарили нам 
частичку себя. Вы не только прекрасные педагоги и про-
фессионалы своего дела, но и замечательные люди, яркие 
личности, у которых многому можно научиться.

Андрей ПИРОГОВ:
- Факультет физиче-
ской культуры и ре-
абилитации подарил 
мне самые незабы-
ваемые студенческие 
годы. Здесь я на-
шел верных друзей, 
единомышленников . 
Хочу поблагодарить 
всех, кто причастен к 
моему становлению, 
за возможность каж-
дый день становиться 
лучше, за воспомина-
ния, за круг общения 
и ценные знания.

Алексей МИХАЛКИН: 
- Еще в школе я смотрел соревнования легкоатлетов-па-
ралимпийцев, возникло желание участвовать в разви-
тии этого направления и адаптивной легкой атлетики. 
Годы студенчества запомнились как самый яркий и на-
сыщенный период жизни. Поездки в "Чайку", участие в 
различных студенческих фестивалях и спортивных меро-
приятиях, тренировочные сборы с эстафетной легкоатле-
тической командой университета...
По окончании УлГУ я сразу стал тренировать ребят в 
родной для меня спортшколе и вести занятия лечеб-
ной физической культурой в стационаре атипичного 
протезирования, со временем освоив специальность 
техника-протезиста. Затем начал подготовку первых 
паралимпийцев-легкоатлетов, стал ставить их на про-
тезы. Со временем мои воспитанники вышли на между-
народный уровень и закрепились в основном составе 
Паралимпийской сборной России.
Учеба дала неоценимый опыт и знания, постоянно вспо-
минаю добрым словом своих педагогов. С одногруппни-
ками дружим до сих пор, помогаем друг другу, у нас была 
очень сплоченная группа. Желаю нынешним студентам 
таких же верных друзей, а также успехов, терпения и зна-
ний высокого уровня!

Елена КЛЮЧНИКОВА:
- Большое и искреннее спасибо факультету за вдохнове-
ние, новые открытия. Именно здесь я поняла, что про-
фессионализм - это большая ценность, к которой лежит 
трудный, но захватывающий путь. Желаю факультету 
процветания и развития, сохранять и укреплять ценности 
высшего образования и всегда идти в ногу со временем.

Елена МАЛЕНЬКИХ:
- За время учебы на 
факультете физиче-
ской культуры и реа-
билитации я получила 
знания и профессию, 
отличных друзей и 
первый опыт работы. 
ФФКиР давал мне воз-
можность пробовать 
себя в самых разных 
сферах, чтобы затем 
найти свой путь. Я 
желаю факультету, 
его студентам и пре-
подавателям насы-
щенной и интересной 

жизни, не терять желания постоянно становиться лучше.

Выпускники 2006 года:
- В 2001 году, окончив школу, совсем юные мы гордо по-
ступали в университет, идя навстречу взрослой жизни. 
Желающих было много, но прошли самые умные и та-
лантливые. Факультет был еще молодой, всего два года 
от роду, и можно сказать, мы были одними из первопро-
ходцев. И это нам придавало сил.

С первых дней учебы мы попали в очень профессио-
нальный, дружный, отзывчивый, педагогический кол-
лектив. Благодаря нашим наставникам, мы получили не 
только профессиональные знания и умения, но яркую 
студенческую жизнь. Помимо лекций и практики нас 
ждали "Студенческая осень", КВН, поездки на турбазы, 
соревнования, туристические походы с палатками, пес-
ни под гитару у костра. И всегда с нами вместе были 
наши кураторы, учителя и даже сам декан - Владимир 
Владимирович. Без них у нас бы не получилось ни спеть 
песню, ни успешно пробежать в эстафете. Огромное спа-
сибо за ваш труд, за то, что поверили в нас и поддержа-
ли. И пусть не все из нас реализовали себя в полученной 
профессии, но настрой, опыт, знания остались с нами 
навсегда.

Выпускники 2021 года:
- В 2017 году в нашей жизни начался новый этап под 
названием "студенчество".   За время обучения в уни-
верситете мы не только получили нужные для квалифи-
цированного специалиста знания, но и выработали необ-
ходимые для нашей профессии личностные качества. Мы 
вели активную студенческую жизнь, а самое главное, у 
нас была возможность для самореализации. 
Университет дисциплинирует и учит выделять самое 
главное в большом объеме информации. Это далеко не 
школа, преподаватели общаются со студентами уже не 
как с детьми, а как с будущими коллегами.
Диплом, который мы получили по окончании вуза, открыл 
новые горизонты. В настоящее время большинство из 
нас работает в сфере физической культуры и спорта. Все 
навыки, знания и опыт, которые мы приобрели за время 
обучения, пригождаются как в профессиональной, так и 
в повседневной жизни.

Б ы с т р е е ,  в ы ш е ,  с и л ь н е е
Этот олимпийский девиз становится для студентов факультета физической культуры и реабилитации принципом не только в спорте, 
но и в жизни.
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